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MONTAGEANLEITUNG HSER0240GS, HSER0480GS / 11-2008
Änderungen, etwaige Satz- und Druckfehler vorbehalten.

SCHRACK TECHNIK GMBH

Seybelgasse 13, A - 1230 Wien, TELEFON +43 1/866 85-0
E-MAIL info@schrack.com, INTERNET www.schrack.at

A.) Zuerst das Erdungskabel an das Patchpanel anschliessen. Richten Sie die
Zunge der Kabelabfangung an einer Seite mit dem entsprechenden
Einhängschlitz aus und setzen Sie die Zunge ein. Siehe Foto 1

B.) Richten Sie die Zunge der Kabelabfangung an der zweiten Seite mit
dem entsprechenden Einhängschlitz aus und setzen Sie die Zunge ein.
Drücken Sie die Kabelabfangung nach unten in die Kerbe. Siehe Foto 2.

C.) Setzen Sie das Modul schräg in die Öffnung des Patchpanels. Die fixe
Befestigungsklammer des Moduls wird dabei an der Unterseite des
Panels eingerastet. Siehe Foto 3.

D.) Mit eingerasteter unterer Klammer, das Modul nach oben drehen bis
die flexible Klammer des Moduls im Patchpanel einrastet. Siehe Foto 4.
Beim Einrasten ist ein leises Klicken zu hören.

E.) Nach dem Einsetzen des Moduls ist das Kabel mittels Kabelbinder am
Kamm der Kabelabfangung zu befestigen. Siehe Foto 5. Es ist darauf
zu achten, dass das Kabel hierbei nicht gequetscht wird!

F.) Wiederholen Sie C.) bis E.) bis alle Module eingebaut sind.

W MONTAGEANLEITUNG: 
HSER0240GS TOOLLESS LINE PATCHPANEL LEER FÜR 24 x KEYSTONE 19", 1HE
HSER0480GS TOOLLESS LINE PATCHPANEL LEER FÜR 48 x KEYSTONE 19", 2HE
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INSTRUCTION SHEET: HSER0240GS, HSER0480GS / 11-2008
Errors and omissions excepted.

SCHRACK TECHNIK GMBH

Seybelgasse 13, A - 1230 Vienna, PHONE +43 1/866 85-0
E-MAIL info@schrack.com, INTERNET www.schrack.at

A.) Screw drain wire to the Patchpanel first. Align the tongue on one side
of the wire minder with the corresponding groove on the Patchpanel
and insert it into the groove. See foto 1

B.) Align the tongue on the other side of the wire minder with the
corresponding groove on the Patchpanel and insert it into the groove.
Push the wire minder down in the slot. See foto 2

C.) Insert the Jack into the opening in the Patchpanel at an angle with
the non-flexing side of the keystone latch facing down. See foto 3.

D.) With the bottom latch engaged to the Patchpanel, rotate the Jack
upward until the flexing side of the keystone latch engages with the
Patchpanel as shown in foto 4. There should be a slight clicking sound
as the latch engages.

E.) After the installation of a Jack, use a tie wrap to attach their wires to
the cable management as shown in foto 5. Do not overtighten the tie
wrap! It should be snug, but not so tight that it crushes the wires.

F.) Continue C.) to E.) until all the Jacks have been installed.

W MONTAGEANLEITUNG: 
HSER0240GS TOOLLESS LINE PATCHPANEL EMPTY FOR 24 x KEYSTONE 19", 1U
HSER0480GS TOOLLESS LINE PATCHPANEL EMPTY FOR 48 x KEYSTONE 19", 2U
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